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CONSELHO DE ESCOLA 

ATA DE ASSEMBLEIA DE ELEIÇÃO - GESTÃO FEV/2024-JAN/2025 

 

 

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas 

e quinze minutos, reuniram-se por meio virtual (meet.google.com/hyu-aruo-amj), a Diretora 

Escolar, Profa. Dilma Antunes Silva, que presidiu a reunião, a representante da equipe 

gestora, Profa. Gilvanice Nascimento, professoras, funcionárias(os) do e 

pais/mães/responsáveis, representando a comunidade escolar do Núcleo de Educação 

Infantil - Escola Paulistinha de Educação (NEI-Paulistinha). A reunião teve como objetivo  a 

realização de Assembleia Geral, conforme  disposto no artigo n.13 do Regimento Interno do 

Conselho de Escola (CE) , para eleição e posse dos(as) novos(as) membros(as) para este 

egrégio colegiado (gestão fevereiro de 2024 a janeiro de 2025). Foram registradas dezoito 

(18) pessoas, via google meet, saber: Alessandra Zanella; Bruna Breda; Clelia Cristina Silva; 

Debora Simas; Dilma Antunes Silva;  Eliziani Mieko Konta; Fabiana Porto; Gabriel Valim 

Alcoba Ruiz;  Gilvanice Lima; Gislaine Nadigi; Juliana Diamante Pito; Juliana Figueredo 

Pedregosa; Luciane Santos De Oliveira; Marcia Cunha C.N Fernandes; Marcia Jonathas G. 

Marques; Nathalia Thomaz Fernandes; Rodrigo Fernandes; e  Tania Figueroa. A professora 

Fabiana Godoi participou remotamente do mesmo dispositivo que a funcionária Débora 

Simas; assim como as professoras Clélia e Edgeozana  que participaram,a partir de  outro 

espaço do NEI Paulistinha, sendo consideradas também suas presenças, portanto 

perfazendo vinte pessoas presentes durante a Assembleia Geral para constituição de nova 

gestão do Conselho de Escola (CE). A Profa. Dilma iniciou a reunião com uma apresentação 

sobre o CE, explicando o que é; como funciona; quais os direitos, deveres e proibições. Em 

seguida, explicou que, para garantir o pleno funcionamento da escola e atendimento de todas 

as crianças no período da assembleia, foi feita consulta prévia e votação entre os(as) 

candidatos(as) dos segmentos docente e de funcionários(as). Tendo sido indicados os 

seguintes nomes e quantidade de votos: PROFESSORAS: Titulares - Juliana Diamante Pito 

(15); Fabiana Godoi (11); Clélia Silva e  Elaine Barbosa (7 votos cada). Suplentes - 1ª Cecília 

Silva; 2º Edgeozana Nascimento (7 votos cada); 3ª  Rosimeire Jesus; 4º em aberto. 

FUNCIONÁRIOS(AS): Titulares - Gislaine Nadji (7) ; Debora Simas  e  Anna Christina Maceió 

(5 votos cada). Suplentes - 1ª Eliziani  Konta (5);  2º  Gabriel Valim (3); 3ª  Fabiana Porto(1). 

As situações de empate foram resolvidas em comum acordo entre as pessoas envolvidas. 

Não houve manifestações contrárias a estas candidaturas. Prosseguiu-se a eleição de 

conselheiros(as) do segmento famílias/responsáveis. Inscrevam-se previamente, via 

formulário: Juliana F. Pedregosa Miguel; Alessandra Zanella; Tania Andrea  Figueroa 

Cisternas; Marcos Antonio F. S. Gregnani; e Rodrigo Santos Fernandes. Candidataram-se 

durante a Assembleia: Marcia J. Guimaraes Marques; Nathalia Thomaz Fernandes; Luciane 

Santos de Oliveira; e Márcia Cunha C.N. Fernandes. Concluídas as inscrições, e verificado 

se todos(as) candidatos(as) estavam presentes para a votação, identificou-se duas 

ausências, sem justificativas e sem procuração simples, a saber do sr.  Marcos Antonio F. S. 

Gregnani, e da sra. Tania Figueroa. A Profa. Dilma explicou, que conforme o Regimento 

interno do CE, é necessária a presença de todos(as) os(as) candidatos(as) para a escolha de 

representantes do segmento através de votação aberta. Deste modo, constando-se a 

presença de menor número de inscrições para as vagas a serem preenchidas, sendo sete 
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(07) conselheiros(as) para oito (08) vagas, a Profa. Dilma sugeriu aprovar as candidaturas 

daqueles(as) ali presentes, que registraram seu interesse por chat. A classificação dos(as) 

conselheiros seguiu, portanto, a ordem de suas manifestações no chat, a saber: Titulares: 

1- Alessandra Zanella; 2- Rodrigo Fernandes; 3- Marcia Jonathas Guimaraes Marques; 4- 

Nathalia Thomaz Fernandes; 5- Luciane Santos de Oliveira; 6- Márcia Cunha de Carvalho 

Nunes Fernandes; 7- Juliana F. Pedregosa. Para o segmento pais/famílias e responsáveis 

ainda permanece uma (01) vaga de Titulares e oito (08) de suplentes a serem preenchidas.  

Ao final desta votação, a Profa. Dilma consultou entre os(as) conselheiros(as) eleitos(as), 

quem desejaria ocupar a função de Presidente do Conselho de Escola. Manifestaram 

interesse, o Sr. Rodrigo Santos e a Profa. Dilma. Para votação, foi realizada uma enquete na  

própria plataforma do google meet, e procedeu-se à votação tendo as seguintes opções de 

voto: PRESIDÊNCIA - Rodrigo (4 votos); Dilma (9 votos); Abstenção (zero). Foram 

registrados treze votos. Neste momento estavam conectados à sala de reunião dezessete 

(17) dispositivos. Fica constituída a presidência e vice-presidência do Conselho de Escola, 

pela Profa. Dilma, diretora escolar, e pelo sr, Rodrigo, representante do segmento das 

famílias, respectivamente. Ao final, a profa.Dilma, apresentou o cronograma de reuniões 

ordinárias: 23/02 – Assembleia geral; 13/03; 10/04; 08/05; 12/06; JULHO – Férias; 14/08; 

11/09; 09/10; 13/11; 11/12 e ressaltou a possibilidade de reuniões extraordinárias a qualquer 

tempo. Ficou acordado: o envio de formulário para composição de pauta, como já vinha 

acontecendo na gestão anterior; as atas serão enviadas por e-mail para leitura dos(as) 

conselheiros(as) e sua aprovação se dará em reunião subsequente, permanecendo a 

publicação no site do NEI Paulistinha. Os contatos com os(as) membros(as) do Conselho de 

Escola será feito por e-mail institucional; não há grupo de whatsapp deste colegiado. Não 

havendo nada mais a tratar, encerrou-se a assembleia.  


